10 причин, чтобы купить планшетный компьютер (и 5 причин, чтобы его не покупать)

На протяжении многих месяцев вы пристально следили за ассортиментом магазинов, подбирая  планшетный компьютер, который бы вам понравился. Но, может быть, вы задавали себе неправильный вопрос. Вместо «Какой планшетный компьютер я хочу? », стоит спросить себя для каких целей он нужен?

Мы написали небольшое руководство, чтобы вы смогли определить, нужен ли вам планшетный компьютер вообще. А прямо сейчас мы определенно можем посоветовать iPad и Galaxy Tab на платформе Android. Но не спешите покупать их прямо сейчас. Скоро появятся  iPad 2, Xoom, Playbook и TouchPad.

Вот несколько причин, чтобы купить планшет…и несколько - чтоб его не покупать.

1. Планшетные компьютеры очень удобны для чтения электронных книг. Хотя, многие могут возразить, что чтение книг на таких устройствах хуже, чем на специализированных устройствах с экранами e-ink, так как текст не будет четким. Но эти недостатки, тем не менее, не мешали пользователям загружать на планшеты PDF файлы, комиксы, статьи..

2. Планшеты портативны и продуктивны. Не смотря на то, что многие телефоны могут быть использованы в качестве электронных записных книжек, нет ничего лучше, чем ежедневник или почта на большом экране. 

3. Планшеты лучше, чем ноутбуки. Если вам не нужно много печатать, планшет справится с гораздо большим количеством контента, чем ноутбук. К тому же на планшете больше современных приложений и игр.

4. Планшет идеально подходит для деловых совещаний. С его помощью вы можете незаметно делать записи, 
10 Reasons To Buy A Tablet (And 5 Reasons Not To)
You’ve held out for months, waiting and watching the market for some sign of a tablet that you think you’d like. But maybe you’re asking the wrong question. Instead of “Which tablet should I buy?” maybe you should be asking why you need a tablet in the first place?

We’ve written out a brief guide to deciding whether you need a tablet at all. As for a recommendation, the two devices we can unequivocally recommend right now are the iPad and, if you’re into Android, the Galaxy Tab (although there is some talk of an upgrade coming soon). However, don’t buy right now. The iPad 2 is on its way and the Xoom, Playbook, and TouchPad, are coming soon as well. 

Let’s talk about a few reasons to buy a tablet… and a few reasons not to.

1. Tablets make great e-readers. Although many would complain that the reading experience isn’t nearly as focused as single-purpose e-ink devices, and the text isn’t as legible, these drawbacks haven’t stopped users from cracking open PDFs, comics, long web articles, and so on tablets. 
2. Tablets are portable productivity stations. There’s nothing like a calendar and an email window on a big screen. Although many of our phones now run PIM applications, the real estate afforded by a tablet makes for a far superior experience.

3. Tablets are better than older laptops. If you don’t need to type a lot, tablets will handle more content than a two-year-old laptop, and there are more modern apps and games. 

4. Tablets are great for meetings. Tablets are a great way to take notes unobtrusively and, when things get boring, play Angry Birds on mute.
или, если станет совсем скучно, можете просто поиграть.

5. Планшет отлично подходит для обмена фотографиями. К тому же, это настоящая находка для страховых агентов, риелторов и торговцев. Небольшой замечательный гаджет содержит все, что нужно для презентации.

6. Планшет отлично подходит для просмотра фильмов. Когда вы едете в машине, для детей нет ничего лучше, чем смотреть мультики на iPad, который и стоит намного дешевле, чем скоро-устраеющий-DVD-с-жидкокристаллическим-экраном, вмонтированный в подголовник.

7. Планшет дешевле, чем новый ноутбук. Как мы уже говорил, планшетный компьютер дешевле и лучше, чем стандартный ноутбук.

8. Планшеты не разбиваются. Или, во всяком случае, ничего страшного с ними не происходит, быстрая перезагрузка все исправит.

9. Планшеты незаменимы в путешествиях. Вы сможете воспользоваться Wi-Fi и 3G, а большой экран и память просто необходимы для работы с картами, путеводителями и словарями.

10. Планшеты – это просто круто. С ними вы чувствуете себя современными.
А теперь 5 причин, почему вам не стоит покупать планшетный компьютер.

1. Действительно ли планшеты также портативны, как и телефоны? Вы можете носить телефон в кармане и не обращать на него внимание, но сможете ли вы сделать тоже самое с iPad или TouchPad? Не думаю…Вам понравится все время ходить с огромной сумкой под планшет? И не пытайтесь переубедить, что он такой же портативный, как маленький и удобный Android.

5. Tablets are great for sharing photos. Tablets are excellent for a communal photo sharing experience and are a boon for insurance adjusters, real estate folks, and salespeople. Having everything in front of you in cool little device sure beats firing up a laptop and running a presentation.

6. Tablets are great for movies and music. There’s nothing better in the car for kids than a copy of Cars or Dora on an iPad. Our kids love it and a tablet costs a bit less than installing soon-to-be-obsolete DVD-powered LCDs in the headrest. 
7. Tablets are cheaper than a new laptop. Tablets, as we said before, are on par or more powerful than a standard ~$500 laptop.

8. Tablets don’t crash. Or at least when they do crash it’s not a big deal. A quick restart is all it takes to get them back on track.

9. Tablets are good for travel. Tablets usually work with Wi-Fi and 3G networks and the large screen and storage space is great for maps, guides, and dictionaries. 
10. Tablets are just cool. They make you feel like you’re from the future. 

And now, Five Reasons Tablets Aren’t Ready 

1. Are tablets as portable as the phone you already have? You can stick your phone in your pocket and never know it’s there, but can you do the same with an iPad or TouchPad? I don’t think so. Is carrying an extra bag to holster your tablet the end of the world? Clearly not, no, but don’t try to tell me it’s as portable as my handy little Android (or whatever) phone when it’s patently not. 
2. Where are the games? And by games I don’t mean things like Angry Birds, with all due respect to our fine feathered friends. Will I be able to play 64-play multi-player in Battlefield with a tablet? Will I be able to 
2. Где же игры? И под играми я имею ввиду не Angry Birds, при всем моем уважении к пернатым друзьям. Смогу ли я играть в многопользовательскую Battlefield? Или в World of Warcraft? Планшеты, конечно же, займут свое место в мире, но чтобы играть в настоящие игры потребуется дискретная графическая карта в компьютере.

3. Как много работы вы сможете выполнить на одном из этих гаджетов? Поддерживает ли он Photoshop? Сколько времени займет конвертирование видео? Думаю, ПК с разогнанным до 4 ГГц четырехъядерным процессором и сотнями гигабайт свободного места сможет 800 раз быстрее воспроизведет видео, прежде чем планшет сделает это хоть раз.

4. «Вы можете просматривать сайты в Интернете, пока смотрите телевизор на диване. Фильмы отлично выглядят на нем!» Справедливо, но можно делать тоже самое с проверенным ноутбуком, тогда зачем менять его на другой девайс? Что касается кино, я предпочитаю смотреть его в определенной обстановке: Blu-ray плеер, телевизор с большим экраном, объемным звуком. И при этом не быть зажатым в поезде и не лежать, скрючившись, в постели.
5.  За несколько месяцев может появиться что-то лучшее. Помните, как пару лет назад в моде были нетбуки? Едва упоминания о них сейчас попадаются вам на глаза, и все потому, что планшеты ​– новое «блюдо дня». Через четыре года мы напишем статьи «Помните планшеты?», сетуя, что потратили все деньги на глупые технологии переходного периода.

play 64-play multi-player in Battlefield with a tablet? Will I be able to waste hundreds of hours playing World of Warcraft? What about Crysis 2? Tablets may have their place in the world, but playing real games to the fullest will always require a discrete GPU-backed PC.

3. How much work can you do on one of these things? Do they run Photoshop? How long will it take to render video? My guess is that my desktop PC, with its overclocked (to 4.0GHz) quad-core processor and hundreds of gigabytes of free space, will be able to render a video 800 times in succession before a tablet can render a video just once. 

4. “You can browse the Web with a tablet while watching TV on your couch! And movies look great on them!” All fair points, but I can already browse the Web on my couch with my battle-tested laptop, so why get another device to do the same thing? As for movies, well, I prefer watching them on with a proper setup—Blu-ray player, big screen TV, surround sound, the works—as opposed to watching them cramped on a train, or even hunched over in bed. 

5. Something better will come along in a few months. Remember when netbooks were all the rage a couple of years ago? You barely see them mentioned anymore, and that’s because tablets are the new soup du jour. In four years we’ll all be writing “Remember tablets?” articles, lamenting having spent all that money on a silly piece of transitionary technology.

